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怎样将股市变为自己的提款机

股市能够成为“提款机”？如果想让股市成为你的“提款机”，就需要做对这两点
：

一、拒绝股市的“暴富传奇”。

投资者期望股市成为“提款机”，颇为夸张。自己才入股市的时候，也幻想过，希
望股市就是自己的“提款机”，通过投资能够实现“暴富”“财务自由”。可是当
度过小白阶段以后，感知到，股市并非普通投资者实现“暴富传奇”的市场。虽然
，有概率成为，但这个概率需要建立在对于股市正确认知的背景下，而不是“碰运
气”的背景下。

通常普通投资者会对股市的期望过高，以致于：

1、相信短时间内实现财富骤增的“传奇”

投资者进入到股市中以后，或者进入股市之前，对于股市的印象是如何的？绝大多
数来自于“传说”“港剧”“身边人的故事”。是怎样的呢？

多半是“大起大落”“财富骤增”“一夜暴富”“一夜破产”等等，这就给投资者
一个坏的印象，认为股市就是一个短时间内“要么富、要么穷”的市场。

但是，股市的真实面貌是这样的吗？并不是。A股并非“一夜爆富、一夜破产”的
市场，单个交易日都有着±10%的涨跌幅，能够“一夜暴富”？根本就不可能。

所以，在股市投资的过程中，一定要拒绝这种思维。股市不是一天两天就能够涨上
去的，更加不是一天两天就会跌下来的。

2、期望通过投机实现“财务自由”，股市就是自己的“提款机”。

入市以后的投资者，开始不管是盈利还是亏损，都会渴望能更多的了解股市。最为
直接的了解，是怎样的了解？并非对经济、股市基本面的了解，而是技术、指标。

技术、指标，本没有错。但是过于“神话”就有错了。技术与指标并非股市的本质
，股市的本质是市场经济、行业、上市公司，是次后于本质的呈现。虽然具有指导
意义，但是需要结合市场经济的发展，才能更好的使用。

特别是短线利用技术、指标进行投机，虽然有成功的案例，但对于绝大多数的投资
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者而言，最终会是输。为什么？因为普通投资者在股市投资的过程中，劣势过于明
显。

没有基础的理论，没有丰富的经验，更加不会选股、择股，既没有冷静的情绪，又
没有理性的风险。投资，就是在“碰运气”。

那么，在这种“碰运气”的基础上，技术、指标能让股市成为自己的“提款机”吗
？

并不能。反而，普通投资者亏损的概率更大。

二、坚持价值投资，股市才是你的“提款机”。

股市，能不能成为自己的“提款机”呢？个人认为，只有一种方法：价值投资。为
什么说价值投资能够成为“提款机”呢？

1、价值股有着明显的特性，能够有很好的差价收益。

价值股的特性有：

①、上市公司具有稳定的业绩增长；

②、明显的股票价格走势向上性；

③、就算一时间股票价格出现了下跌，未来也能很好的补涨回来。

在此特性的基础上，由于上市公司稳定的业绩增长，股票价格也会跟随式上涨，具
有很好的差价收益。

当然，真正价值投资，将股市作为自己的“提款机”不仅仅是差价，更多的则是股
息分红。

2、价值股有着较高的股息，在差价基础上，就是“提款机”。

股票价格一涨再涨，如果自己不卖出，也没有办法变现。但是，如果上市公司有着
较高的股息分红呢？这就具有很好的变现能力。并且，在差价的基础上，能更好的
享受股息分红。

原来10元投资的股票，股息率为3%。后来，股票价格上涨到了50元，股息率仍旧
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为3%。而自己实际的股息率呢？实则为15%的股息分红。这就好比是自己的“提
款机”。

股票分红股息率，并不会因为价格的上涨而大幅缩减，除非这家上市公司经营不善
或有着其他项目开展。如果都没有，一般会以即时股票作为参考，就算是10元的股
票上涨至100元，每年能够分配的红利，依旧参考的是企业的净利润情况，而不是
分出去多少钱，一般每年的股息率较为固定。

那么，在这种情况下，差价能够带来更高的股息分红收益。

总结：在股市投资的过程中，要想将股市作为自己的“提款机”，就需要做好这两
点：1、对于股市要拒绝暴富的概念；2、只有坚持价值投资，才能使股市成为自己
的“提款机”，因为差价情况下，有着更高的股息收入。

作者不易，多多点赞，十分感谢！

股市的来源和股市的目的是什么

关于股市的来源：无论是股市，还是包括股市、债市、商品等其他市场存在的意义
，本质上来说都是为了服务实体企业的资金筹集、周转和使用的需求。其中，股市
作为直接融资的重要载体，对于企业来说是融资不可或缺的场所。

股市分为两部分，一部分是发行市场，也就是我们平常所说的一级市场；一部分是
流通市场，也就是我们平常所说的二级市场。这两部分对于企业的融资都非常重要
。在一级市场上，企业通过IPO，接触各大承销商的帮助把公司的股票卖给各个投
资者，从而募集到一大笔资金用于企业的发展和经营。这笔资金的数量往往都很大
，也是企业开始非常重要的一笔资金来源。

而在二级市场上，股票在发行之后便可以在交易所进行交易，从而具有了流动性。
而这种流动性，也赋予了股票更好的抵押价值。从而我们看到，很多公司常常用股
票质押的方式，来融取资金来支持公司的发展。股票质押同时也会给上市公司一些
业绩上的压力，促使公司做好经营。因为一旦出现大的负面新闻导致公司的股价大
幅下滑，可能会导致股票质押爆仓，进而导致公司控制权等受到影响，不利于公司
进一步发展。

关于股市的目的：从上面说的来源，自然也应该能够看出，股市的目的应该是为实
体经济服务的。股市本身，应该也起到一个筛选的作用：好的公司被投资者所认可
，股价持续走高，公司可以更好地进行融资从而推动公司的发展；同样的，差的公
司股价不断下跌，如果不能够进行改革以促使业绩改善，那么最终面临的应该是被
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投资者抛弃从而退市的结果。但是，目前的中国股市，确有其不规范的地方。之前
非常流行的概念/主题炒作等，抬升了不少没有业绩支撑的公司的股价。当然，这些
公司最终的走势也是一地鸡毛，但是在当时确实也起到了不好的市场引领作用。

（评论员：Lee）

发股市文章的都是什么人

发股市文章的都是什么人？

谢谢悟空诚邀。（原创）欢迎您！阅读、点赞、评论、互动、转发、关注，是对我
最大的支持！

大家好！我是祺乐融融，很高兴与大家相约悟空问答。今天和大家一起聊聊“发股
市文章的都是什么人？”。说实话接到悟空邀请后，对回答这一问题反复纠结了许
久，“发股市文章的都是什么人？”，“发股市文章”大家好理解，可“都是什么
人？”的人，这个范围真的不好界定、定性。和我一样参与悟空（股票）问答的粉
友算不算“发股市文章的人？”不得而知。即使到了现在写问答的时候，我仍在为
“都是什么人？”的人，而在反复思考，那就信马由缰的写吧，。“都是什么人？
”呢，比如深受股民（和头条粉）熟知和喜爱的“中国著名财经评论家，央视特邀
财经评论员，《华夏时报》总编辑--水皮（吕平波）先生。其"水皮杂谈"文风犀利
幽默、观察细致入微、评论入木三分，系列杂谈"中国股市的十万个为什么"，更是
堪称中国股市现实版《呐喊》，被誉为“股市鲁迅”。有兴趣的头条粉可以去用户
里搜索一下。再如英大证券首席经济学家兼研究所所长：李大霄先生。其曾拥有深
圳1号股东代码，也是最早参与投资股票的股民。每当李大霄把一些政策事件点评
为"重大利好"时，市场都以猛烈下跌回击，市场戏称"大霄效应"，被贴上"死多头"
标签的李大霄曾经也是"死空头"。再如“普通”的股市职业投资人，知名财经作家
。花荣（余郑华）先生。其远期代表作品“狐狸系列（《猎庄狐狸》、《套利狐狸
》、《百战狐狸》）”，近期作品百千系列（《百战成精》、《千炼成妖》），其
狐狸系列曾作为股市职业操盘教程。你说“发股市文章的都是什么人？”，如果将
上述名人称作“大咖”的话，还有一些向着“大咖”努力着的“大V”，还有一些
向着“大V”努力看齐的“小白”...。尽管大家同样都在“发股市文章”，但是发文
的人不同、写的文章不同、影响力不同，价值不同，仅此而已！本期的悟空问答就
到这里，祝大家周末愉快！
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